

4. † Geh. Kommerzienrat Heinrich Lanz von hier war 1900 Preisrichter auf der Weltausstellung in Paris. War es begründet, daß man sich in unserer Vaterstadt darüber freute?

Sch.: Die Preisrichter kamen sicher aus der ganzen Welt zusammen. Daß gerade ein Mannheimer berufen ward, war sehr ehrenvoll für uns; ebenso auch für Herrn Lanz. Die Berufung beweist, daß seine Firma in der Welt als tüchtig und leistungsfähig anerkannt ist.

5. Warum lernt ihr in der Schule französisch?

Sch.: Weil Frankreich uns am nächsten liegt. Es gibt viele französische Wörter in unserer deutschen Sprache, die sollte man aussprechen können und wissen, was sie bedeuten. Vielleicht geht auch eine oder die andere von uns später nach Frankreich. Auch im Ausland sprechen viele Leute französisch, z. B. der russische Kaiser, wenn er bei uns Trinkprüche ausbringt. Mit Französisch kann man sich überall durchhelfen.

6. Zeichne die Eisenbahntarte von Paris!

7. Brief, die Reformkleidbewegung betreffend.